

¡Conviértete en un cronista!

Una de las maneras de hablar a tu comunidad sobre los desastres naturales es convirtiéndote en un cronista de los acontecimientos colectivos. Puedes efectuar reportajes o entrevistas para la radio, la televisión, la prensa, revistas, libros o incluso hacer reportajes "en directo" durante un acontecimiento colectivo.

Hacer un buen reportaje consiste en contar una historia. Por ejemplo, puedes contar cómo tu clase ha realizado el mapa de peligros y recursos de tu comunidad, los lugares que has visitado, las personas que has entrevistado, lo que has aprendido, y si la gente hizo algo al respecto.

Ponte en contacto con periodistas u organizadores de actos públicos en cuanto empieces a planear tu proyecto de reportaje, con el fin de que tengan en cuenta tus conclusiones y te den ideas sobre cómo ponerte en marcha.

Recuerda que el éxito de un proyecto de reportaje depende en gran medida de tu planificación.

Prepara con tu profesor la elaboración de un reportaje con ocasión del aniversario de una catástrofe importante, para el Día Internacional para la Reducción de los Desastres Naturales (segundo miércoles de octubre de todos los años), o para un día, semana o mes especiales, dedicados a la protección contra los desastres naturales en tu país.

Utiliza libros, revistas o periódicos

Una manera de hacer reportajes es escribir sobre un acontecimiento local. Por ejemplo, la ciudad de Yokohama invitó a niños de 11 y 12 años de la ciudad a asistir a la conferencia de la Organización de las Naciones Unidas sobre la reducción de los efectos de los desastres naturales. El alcalde incluyó las impresiones de los niños en el libro oficial que la ciudad publicó con motivo de la conferencia. Aquí tienes un extracto:

Un Mundo Unido

"Me han dicho que los daños provocados por los desastres naturales están aumentando, y lo encuentro muy extraño - porque creía que gracias a los progresos científicos los hombres habían reducido realmente los daños ocasionados por los desastres... De acuerdo con las explicaciones que he escuchado en la conferencia, los hombres talan los bosques, y el suelo no puede retener el agua. Es por eso que cada vez sufrimos más inundaciones y desprendimientos de tierra...

Pero, con el fin de que vivamos más felizmente, esta conferencia ha debatido sobre lo que se puede hacer y lo que deberíamos hacer para que todos los hombres del mundo sean más felices."

Yuki Hiraga, 12 años
Yokohama (Japón), 1994

